

Baracoa, une belle ville pour le départ du Tour de Cuba



La Havane, 5 février (RHC).- La sixième édition du Tour de Cuba aura son point de départ à Baracoa, la première ville fondée par les colonisateurs espagnols.

Une centaine de cyclistes se sont inscrits à ce tour divisé en dix étapes du 21 février au 3 mars.

Les équipes des 15 provinces devront pédaler 1295,3 kilomètres. La Fédération cycliste de Cuba veut ainsi saluer le 58e anniversaire de la création de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, le 23 février.

Le commissaire national du cyclisme, Pablo Arturo Campins, a assuré, dans des déclarations au site Internet www.jit.cu que l'organisation de la course va bon train dans chacune des communes impliquées.

Le tour de Cuba débute par une étape de montagne difficile entre Baracoa, dans l'extrême est de notre pays et Guantanamo, capitale de la province de même nom.

En ce qui concerne les nouveautés de cette édition du Tour, Pablo Arturo Campins a précisé qu'il y aura une étape avec un tracé inédit. Il s'agit de la septième étape qui va démarrer à Trinidad, une autre des 7 premières villes fondées par les Espagnols à Cuba. Cette étape, semble être aussi très difficile, parce qu'elle traverse les montagnes de l'Escambray, passe par Manicaragua et finit à Cienfuegos, dans le

centre sud de notre pays.

Le but est d'inclure toutes les capitales de provinces dans l'itinéraire de la course et de préserver la flamme du goût pour le cyclisme sur route en attendant la reprise des tours internationaux de Cuba, le grand rêve de la Fédération nationale de la discipline.

Pour l'instant, le Tour de Cuba prévoit 8 Prix de montagne et 27 sprints intermédiaires.

Les cyclistes sont toujours salués à leur passage il ne nous reste qu'à leur dire :Que le meilleur gagne!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/182720-baracoa-une-belle-ville-pour-le-depart-du-tour-de-cuba>



Radio Habana Cuba